

JIS.CO.ID

Hari KORPRI Ke-50, Walikota Serahkan Penghargaan Dan Bantuan ASN Dan Pensiunan

Abdul Halik Harun - BITUNG.JIS.CO.ID

Nov 30, 2021 - 16:52



Walikota Ir. Maurits Mantiri didampingi Wakil Walikota Hengky Honandar dan Sekot Bitung Audy Pangemanan Pimpin Upacara Hari KORPRI Ke-50 di Lapangan Upacara Pemkot Bitung

BITUNG - Peringati HUT Ke-50 Korps Pegawai RI (KORPRI) Pemerintah Kota

Bitung gelar upacara dirangkai dengan, penyerahan Santunan, Bantuan serta penyerahan Penghargaan Presiden RI Satya Lencana Karya kepada ASN Pemkot Bitung.

Kegiatan upacara turut dihadiri wakil Walikota Hengky Honandar SE dan juga Sekertaris Kota Bitung Audy Pangemanan. SKPD dan ASN pemkot Bitung dipimpin langsung Walikota Ir. Maurits Mantiri MM. berlangsung di Lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Senin (29/11/2021).

Dalam sambutannya Wali kota Menyampaikan ucapan terimakasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada segenap keluarga besar KORPRI yang meski ditengah terpaan ujian pandemi Covid-19 namun telah membuktikan diri terus memberikan yang terbaik dalam mengemban tugas, kepada bangsa, dan Negara dan kepada Rakyat Indonesia.

" Kami mengajak seluruh anggota KORPRI untuk menjadi bagian penting dari proses perubahan besar-besaran yang sedang pemerintah jalankan dan memberikan warisan berharga dalam sejarah perjalanan bangsa untuk mewujudkan cita-cita Indonesia maju." Imbuhnya

Selanjutnya Walikota didampingi Wakil Wali Kota dan Sekretaris Daerah, dalam kesempatan itu juga melakukan Penyerahan Santunan Kematian kepada Ahli Waris Juliana Moray, penyerahan bantuan dana korpri bagi ASN yang pensiun murni dan pensiun janda, dan penyerahan SE Walikota tentang Pensiun ASN. Serta menyerahkan Penghargaan Satra Lencana Karya Satya 30 tahun bagi ASN dari Presiden RI.

Selain itu dalam kegiatan juga dirangkai dengan penyerahan Piagam serta hadiah untuk pemenang perlombaan Tiktok Kreasi, pemenang lomba pelaksanaan Upacara Bendera, Dan Twinbon Korpri yang di adakan oleh Korpri Kota Bitung.

(Abdul)